
8 Pièces

300 m²

Réf. 2109 JD

Prix NC

Cannes
Maison à louer (06400)
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Proche  de  la  Croisette  et  des  commerces,  cette  splendide  villa

d'environ 300m2 propose 7 chambres et un jardin d'environ 1 000m2

avec  piscine  chauffée.Entrée  avec  son  toilettes  invités  qui  s'ouvre  sur

un  superbe  salon  /  salle  à  manger  tout  ouvert  par  de  grandes  baies

vitrées  sur  la  terrasse  de  l'espace  piscine  avec  ses  transats.Grand

écran  TV  –  superbe  mobilier  –  table  de  repas  pour  12/14

personnes.Dans le prolongement de la salle à manger nous retrouvons

la cuisine tout équipée avec TV, qui  s'ouvre sur une terrasse couverte

pour des déjeuners et diners protégés.Dans le cellier attenant à la ...

Close to the Croisette and amenities, this splendid villa of about 300sqm includes 7

bedrooms  and  a  plot  of  about  1000sqm  with  swimming  pool.Description  :-  An

entrance with guest toilets- A TV/dining room with large opening on the swimming

pool- A fully equipped kitchen with TV, washing machine, tumble dryer, wine cellar

with storeroom, gas and induction ovens and 3 ovens- Bedroom 1: guest suite with

double bed, shower room, WC and TV- Room n°2 : guest suite with a bed of 160,

shower  room,  WC  and  TV-  Room  n°3  :  guest  suite  with  a  180cm  bed,  TV,

dressing room, shower room and WC- Room n°4 : ...

AGENCE CANNES IMPACT

45 Boulevard de La Croisette - 06400 CANNES

Contacter l'agence
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